



四中だより

令和元年10月1日
調布市立第四中学校
校長 菱沼 省二

校長より

『オリンピック・パラリンピックについて考える』

校長 菱沼省二

私は、夏休みのしおりの巻頭部分に、下記のような記載をしました。

【課題1】

「オリンピック・パラリンピックは何のために開かれるのだろうか」。もちろん、その目的を考えることになります。併せて、「オリンピック・パラリンピックがもたらす、プラスの面を発見する」ことも大切なのではないのでしょうか。

【課題2】

「オリンピック・パラリンピックは、平和な国際社会を作るためである。」とよく言われます。「平和な国際社会」をつくるには、何が大切でしょうか。平和な国際社会を作るのに、スポーツ以外に役立つものはないのでしょうか。また、平和な国際社会を作るための心構えとして、どんな気持ち・考え方が必要でしょうか。

【課題3】

「オリンピック」と「パラリンピック」を別々の日程ではなく、同時進行、並行して開催できないのでしょうか。オリンピックが終了して、数週間後、パラリンピックが開催されます。なぜ、開催時期をずらすのですか。近い将来、同時開催、並行開催の工夫はできないのでしょうか。

【生徒からの回答】

私は、校長先生が、「夏休みのしおり」で言っていた、オリンピック・パラリンピックについての3つの課題を考えてみました。後1年を切った東京オリンピック・パラリンピック、私たちはどのように行動すれば良いのかと考えました。参考になれば幸いです。

課題1⇒オリパラは何のために開かれるのか

「私たちはひとつだと気付くため」。オリンピックは「世界1位を競うため」と思われがちだが、私は上記のように考えている。たとえ、肌・目・髪の色が異なっていたり、体の一部分がなくても、私たち人間は、同じである。同じ地球という小さな星に住んでいる。そんな当たり前を気付くきっかけを生んでいるのが、オリンピックだと思う。

⇒オリンピックがもたらすプラスの面

- ①「国際交流の機会が増す。」なかなか、外国の方と関わらない人にも触れ合うチャンスが訪れる。
- ②「国民が盛り上がる。」オリンピックが開催されることを楽しみにしている。自国開催を誇りに思う。



- ③「英語学習の成果を生かせる。」「他国へ興味をもつきっかけになる。」
- ④「ボランティア活動に参加できる。自分の知識を生かせる。」

課題2⇒平和な国際社会を作るためには何が大切か

いわゆる「コーポレーション」 ①国連平和維持活動 ②国際緊急援助活動
⇒どんな気持ち・考え方が必要か。

- ①他国の文化・習慣を尊重し認める。特別扱いをせず、相手を否定しないこと。

課題3⇒オリンピックとパラリンピックの同時並行開催はできるのか

私は、可能ではないと思うし、同時進行すると世界中が混乱すると思う。

オリパラで1番好きなことは、開閉会式です。オリンピックらしい式、パラリンピックらしい式が良いと感じている。その良さがどこかに行ってしまいそうだ。

オリパラを同時進行すると観ている側が混乱する。

校長先生は、なぜ、「オリンピックとパラリンピックの同時、並行開催に賛成なのですか。今度、教えてください。

【感想】

私は、この調べ学習を通して、東京オリンピック・パラリンピックに向けて、心構えとすべき行動を理解することができました。来年か～！ 待ち遠しくて仕方ありません。

1年3組 熊谷沙羅



いつものことながら、本校生徒の意識の高さに驚かされるばかりです。
2020年オリパラの経験を経て、更に大きく成長する彼らが楽しみです。

合唱祭スローガン

『最響』 天まで届く僕らの歌声

上記スローガンのもと、合唱練習に取り組んでいます。

今年も、感動的な合唱を響かせ、学級のまとまりを見せることでしょうか。グリーンホールへ来場頂き、その一瞬を共有していただきたいと思います。お待ちしております。

月の予定

10月の主な予定

2日(水) 専門委員会+生徒協議会	15日(火) 生徒会朝礼 安全指導
3日(木) 生徒総会リハーサル(放課後)	16日(水) 職員会議
4日(金) 校外学習(1年) 英語検定	18日(金) 漢字検定
7日(月) 生徒総会 ⑥校時	19日(土) 数学検定(午後)
8日(火) 全校朝礼 避難訓練	22日(火・祝日) 即位の礼正殿の儀
9日(水) 午前授業 ※教員研修会のため 家庭科研究授業 ※2-1、5校時授業	28日(月) あいさつ運動始
10日(木) 進路説明会(3年) ⑥校時	29日(火) 合唱祭 (全校) グリーンホール(大)
11日(金) 復習確認テスト(1・3年)	30日(水) 専門委員会+生徒協議会
	31日(木) 進路面談始(3年) ⑤・⑥カット

